

Mujer muere en accidente de tren cañero y motocicleta en la vía Zarzal - La Paila, Valle

Enero 19, 2019 - 07:23 p.m. |

Por: Redacción de El País

1



8

Una mujer falleció en la tarde de este sábado en medio de un accidente de tránsito entre una motocicleta y un tren cañero, sobre la carretera que comunica a Zarzal con La Paila, en el norte del Valle del Cauca.

La víctima viajaba como parrillera en una motocicleta conducida por un hombre, quien sobrevivió al accidente, y fue remitido a un centro asistencial.

La mujer, de aproximadamente 30 años de edad, habría sido aprisionada por una de las llantas del tren cañero.

Lea también: ['Avioneta aterriza de emergencia cerca a la vía Rozo - Cali, tras salir del Aeropuerto'](#)

Al llegar las autoridades, encontraron a los pasajeros de la moto tendidos en el suelo, y al tren cañero detenido varios metros más adelante.

Se desconocen las responsabilidades de cada conductor en el siniestro.

La situación provocó el cierre del sentido norte - sur de la carretera, generando un embotellamiento que se extendió por más de un kilómetro.



El accidente provocó el cierre parcial de la doble calzada, entre Zarzal y La Paila, en su sentido norte - sur.
Cortesía para El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Avioneta aterriza de emergencia cerca a la vía Rozo - Cali, tras salir del Aeropuerto